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平成２７年第２回定例会 一般質問概要の一覧 

 

 

日程 順 議員名 件  名 

６月１１日 

（木） 

１ 岡村 一伸 食育について 

２ 田原 耕一 
本市の農業振興策について 

竹林整備と竹の活用について 

３ 三嶋 栄幸 
「教育大綱」について 

定住化促進の政策について 

４ 笹栗 純夫 

糸島人気を定着させる仕掛けづくりを進めないか 

データヘルス計画をより効果を高める手法を提案する 

登下校の安心安全確保対策について 

６月１２日 

（金） 

１ 小島 忠義 糸島市を元気にする方策について 

２ 伊藤 千代子 
子ども達に伝えたい平和の尊さについて 

財政と随意契約について 

３ 栁 明夫 

地域資源としての再生可能エネルギー活用の課題～地域の内発的発展の軸として 

市の経済構造、移出入の特徴と中小企業振興条例の必要性 

子どもの貧困と就学援助、奨学金制度について 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

６月１１日 

（木） 

１ 岡村 一伸 食育について 

（１）本市における食育についての考え方がどのように定義付けられているか。 

（２）学校教育における食育の推進状況と課題、今後の取り組みについて（食育月間、食育日の取り組み、栄

養教諭の現状など） 

（３）子どもと子育て世代の家庭に対する食育推進状況と課題、今後の取り組みについて（子どもの貧困に対

する考え方など含む） 

（４）地産地消の推進状況と課題、取り組みについて 

（５）食習慣の見直しによる健康づくりの状況と課題、取り組みについて 

（６）「糸島市食のまちづくりの推進計画」が平成２７年度で終了するにあたり、その後の計画づくりについ

て（糸島市食育基本条例の作成） 

２ 田原 耕一 

本市の農業振

興策について 

（１）これまでの施策について 

（２）市単独施策の充実について 

（３）耕作放棄地対策について 

（４）ファームパークの活性化について 

竹林整備と竹

の活用につい

て 

（１）本市における竹林の現状と課題について 

（２）本市の竹林整備の現状について 

（３）竹の活用方策について 

（４）竹食器の導入について 

３ 三嶋 栄幸 
「教育大綱」に

ついて 

（１）教育の“ブランド化”とは、どういうものを目指すのか。 

（２）“コミュニティ・スクール”にするメリット・デメリットについて 

（３）土曜日授業の運営方法について 
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６月１１日 

（木） 

３ 三嶋 栄幸 
定住化促進の

政策について 

（１）本市の人口動向の特徴について 

（２）“空き家”対策と利活用について 

（３）校区・行政区単位の具体的な人口キープ施策について 

（４）農地を市が借り上げ、“運動広場”に転用し、地域に開放することは可能か。 

４ 笹栗 純夫 

糸島人気を定

着させる仕掛

けづくりを進

めないか 

（１）糸島市と唐津市が連携し、ＪＲ九州に対し筑前前原から唐津（西唐津）往復のグルメ列車の提案ができ

ないか。 

（２）世界に冠たる水素タウンとしての条件は整ってきたと判断する。水素自動車導入に向け、具体的に進め

ないか。 

（３） 糸島の魅力を市内居住者、市外からの来客者のため、ＡＲ（拡張現実）を導入しないか。 

データヘルス

計画をより効

果を高める手

法を提案する 

（１） 糸島市が策定しているデータヘルス計画について伺う。 

（２） 先進地で投資額の約８倍の成果、すなわち医療費の減額という成果を上げている。レセプトデータの分

析技術は大変優れていると思う。是非とも導入すべきと考えるが見解を伺う。 

登下校の安心

安全確保対策

について 

（１）校門をくぐればメールでお知らせする「登下校 ミマモルメ」の導入案内を教育委員会で検討しないか。 

６月１２日 

（金） 
１ 小島 忠義 

糸島市を元気

にする方策に

ついて 

（１）地場産業の振興と働く場所の確保はどのような具体策があるのか。 

（２）ファームパーク伊都国がリニューアルされたが以前と比べて何が変わり、どの方向を目指すのか。 

（３）観光来場者数が５３０万人を突破したとの報告があるが内訳はどのようになっているのか。又今後増や

すための対応策はあるのか。 

（４）体験型グリーンツーリズムの推進の現状について伺う。 

（５）新たな視点でのグリーンツーリズムの展開が必要だと思うが、現在不足している点と今後の取り組みに

ついて伺う。 
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６月１２日 

（金） 

２ 伊藤千代子 

子ども達に伝

えたい平和の

尊さについて 

（１）戦後７０年で振り返る市の戦争被害について 

（２）戦争を語りつぐ大切さと憲法９条について 

（３）子どもや孫の世代に豊かな自然と平和な社会を残すための自治体の役割について 

財政と随意契

約について 

（１）市の財政状況及び税金の徴収について 

（２）入札及び随意契約について 

（３）ごみ収集運搬事業における随意契約と下水道事業における随意契約について 

３ 栁 明夫 

地域資源とし

ての再生可能

エネルギー活

用の課題～地

域の内発的発

展の軸として 

（１）市内の自然エネルギーのポテンシャルとエネルギー自給率について 

（２）農林水産業と結びついた自然エネルギーの産業化と後期長期総合計画について 

（３）市のバイオマスへのとりくみとバイオマス産業都市構想の策定状況。 

①バイオマス資源の賦存量、活用の現状と課題、バイオマス活用推進計画の進捗状況、市の推進策、産

業振興・産業化とバイオマス産業都市構想。 

（４）水素を地産地消のエネルギーとして活用する方策について～ハイトレックセンターの存在意義と地域経

済との連関。 

市の経済構造、

移出入の特徴

と中小企業振

興条例の必要

性 

（１）糸島市経済の現在の姿、移出入の特徴と自立度を高める上での課題。 

（２）地域内の経済循環を高める方策について 

（３）糸島市で中小企業振興条例を制定する意義について 

（４）市内の中小企業の現状を把握する調査活動について 

子どもの貧困

と就学援助、奨

学金制度につ

いて 

（１）市の「子どもの貧困」状況の把握について 

（２）「子どもの貧困」がもたらす影響について 

（３）市としての支援策について 

①「子どもの貧困対策の推進に関する法律」第４条に規定する「地方公共団体の責務」についての市と

しての方針、施策。 

②就学援助の拡充改善、糸島市奨学資金について 

 


